

PlantaDoce.

Público

La Comunidad Valenciana recibirá más de 81 millones para equipos de alta tecnología sanitaria

El reparto de fondos se realiza en el contexto del plan de recuperación, transformación y resiliencia del Plan Inveat, del gobierno de la Comunidad Autónoma.

PlantaDoce
1 jul 2021 - 10:23



La sanidad en la Comunidad Valenciana se fortalece. La región recibirá más de **81 millones para dedicarlos a equipos de alta tecnología sanitaria**. Este reparto de fondos se realiza en el contexto del plan de recuperación, transformación y resiliencia del Plan Inveat.

Se trata de un plan que cuenta con 796 millones de euros en total. La consellera de Sanidad, Ana Barceló, ha explicado que esta iniciativa “va a permitir modernizar el país y que supone además una oportunidad para nuestra Sanidad”. Barceló ha

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/la-comunidad-valenciana-recibira-mas-de-81-millones-para-equipos-de-alta-tecnologia-sanitaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

añadido que el proceso “ha sido transparente y ha contado con la participación de todas las comunidades y ciudades autónomas”.

La consellera de Sanidad ha recordado que la Comunidad Valenciana inició hace cuatro años la financiación de los medidores continuos de glucosa, por lo que la decisión de incluirlo ahora a escala nacional en la cartera de servicios “refuerza una decisión con la que nos adelantamos”.

Ana Barceló también ha definido como un hito el acuerdo de la comisión permanente de farmacia sobre el precio de la terapia CAR-T

Se trata de una medida que ha dotado a las personas afectadas de una herramienta para mejorar el control de su diabetes ya que, a fecha de hoy, son cerca de mil los pacientes con diabetes portadores de medidores continuos de glucosa.

Barceló también ha definido como un hito **el acuerdo de la comisión permanente de farmacia sobre el precio de la terapia CAR-T**, una terapia avanzada de fabricación no industrial. Para el caso de la Comunidad Valenciana, este tratamiento se ha infundido a un total de 25 personas, algunas de los cuales provienen de comunidades autónomas vecinas.